

# Made in Vorarlberg



## Self-made im wahrsten Sinne

Wer einmal die Möglichkeiten der additiven Fertigung ausprobiert hat, kann wohl gar nicht mehr damit aufhören. Und das führt bei Johannes Früh (im Bild) und Marco Depaoli sogar dazu, dass sie Teile ihrer Fertigungsanlagen selbst drucken. Die Extruder-Gründer haben gerade ihre Produktion auf das Alge Elastic Areal nach Lustenau verlegt und planen mit einem eigenen Firmengebäude schon den nächsten Schritt. 19 verschiedene Kunststofffilamente zum 3D-Drucken liefert Extruder an Kunden auf der ganzen Welt.

[www.extruder.com](http://www.extruder.com)



Texte von  
**MANUELA DE PRETIS**  
Wirtschafts-Standort  
Vorarlberg GmbH, Dornbirn